



2023年度9月号 尚徳福祉会 生麦保育園

こんがりとやけた子どもたちの顔に、このひと夏の成長を感じているこの頃。暑さはまだまだ続きそうです。秋の訪れが段々と恋しくなってきました。

夏の暑さが続きお外で遊ぶことが出来ない日が続きました。お部屋で遊ぶことが多くありましたが、この期間に遊びに変化が来ました。今夢中になって遊んでいるのは『カードゲーム』。トランプで神経衰弱をしたり、ばば抜きをしたりかるた遊びも大流行！少し難しい内容でもお友だちと一緒に遊んで遊び、競うなかで「悔しい」という気持ちが芽生え、「次は勝つぞ」と意欲に繋がるとてもいい空間が広がっています。

なかよし会がありました！きりん組は電車コーナーとジュースみくじコーナーを担当しました。小さなお友だちに配るお土産作りにも挑戦！「喜んでくれるかな〜？」「可愛いのができた！」と準備期間もワクワクで参加していました。当日、お店屋さん役とお客さん役を両方満喫♪みんなで作った電車も大好評で笑顔が弾ける楽しい一日となりました。

夏の楽しみといえばプール遊び。暑さを考慮して短い時間になってしまう日も多くありましたがめいっばい楽しみました。初めは顔に水がかかってしまうのを嫌がるお友だちもいましたが慣れてくると、なんのその！保育者との水掛け合いも豪快に楽しみました。水の中をワニになってみんなで輪になって泳いだり、バタ足競争で水しぶきを楽しんだりと去年とはまた違ったプール遊びの時間となりました。

### 食事の様子

以前までは苦手は食材が出てくると、手を付けず残す姿が多くありました。最近は「苦手だけどチャレンジしてみる！」と言って、様々な食材に挑戦する様子が増えてきました。また箸を使った食事にも慣れてきて、上手に食材を掴み食事を進め食べこぼしも少なくなりました。

運動会で使う、ガーランドの制作をしました。シャボン玉の液に色をつけ『パブルアート』というものを行いました。画用紙に落ちたシャボン玉がパチンと割れ、シャボンの輪が映ります。「わぁ〜綺麗〜！」と喜んで行っていました。

### おねがい

お迎えの時間が変更になる場合、お手数をおかけしますが連絡をお願いいたします。

